

La sélection cubaine de football se rendra en République Dominicaine et en Jamaïque



La sélection cubaine de football se rendra, ce lundi en République Dominicaine, ensuite en Jamaïque pour disputer deux matchs amicaux avec les équipes locales, comme préparation pour les éliminatoires en vue du championnat du monde, des Jeux Olympiques et de la Coupe d'Or 2015.

Le onze cubain, entraîné par Walter Benítez et Raúl González Triana, est composé de neuf joueurs de l'équipe qui a gagné la médaille de bronze au tournoi de football des Jeux Centraméricains et Caribéens, à Veracruz au Mexique.

Cuba rencontrera le mercredi 25 la République Dominicaine et le samedi 28 la Jamaïque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50252-la-selection-cubaine-de-football-se-rendra-en-republique-dominicaine-et-en-jamaïque>



Radio Habana Cuba